

氏名：豊田 雅子

隊次：平成 7 年 1 次隊

職種：音楽

# サモア島の歌って!?

♪青い青い空だよ～～ で始まる「サモア島の歌」。昭和 37 年、NHK みんなの歌で放送された。その頃、調査研究でサモアを訪れていた畑中幸子氏が、サバイイ島で聞いたという歌を日本へ持ち帰り広まった。

赴任中のある日、NHK から取材依頼が来た。「サモア島の歌 を調査せよ。」?????だったが、コンペティションで入賞した曲で、サバイイのイヴァ村の人が作ったということはわかった。

実はサモアの人、この「サモア島の歌」を知る人はまずいない。音楽学校の先生も生徒も。コンペティションでの曲と知れば、納得はする。



# 音楽学校で何している？

音楽学校はくり抜いた丸太のドラムチャイムから始まる。太さ長さで、音の高低があります。  
ズンチャチャ ズンチャ のビートに、ティティティティティティティティティの高速なビートが重なります。



集まってくると、お祈り。敬虔なクリスチャンです。  
ここは教室です。奥に見えるのは黒板。机ははじから持ってきて使います。  
授業中に、犬やニワトリが横切ることがあります。



さあ、ピアノのレッスン開始。ピアノといっても、キーボードのことです。  
ジョントンプソンの教本を使用。

# ♪ 発表会 ♪



閑散とした教室が、デコレーションされて舞台になりました。

違和感がありませんか？

カメラを持った人。(テレビ局)

サモアでは、気にしないようです。

演奏する子どもたちは、緊張しながらもカメラ目線にならず、淡々と弾きこなします。

演奏後がまたすごい。花束ではなく、ロリポップの首かざりを幾重にもかけに家族一同が押し寄せます。